
 

Выписка из протокола заседания президиума 

 

Дата проведения: 07 октября 2021 года  

Место проведения: г. Владивосток, ул. Кирова, дом № 101 

Начало заседания: 19-00 часов 

Окончание заседания: 21-00 часов 

 

Присутствовали члены Президиума ПКФСО: 

 

1.  Белянцев Сергей Иванович 

2.  Корягин Александр Николаевич 

3.  Мусина Марина Анатольевна 

4.  Юрченко Михаил Олегович 

5.  Шерстобитов Игорь Александрович 

6.  Корягина Яна Юрьевна 

7.  Таранов Даниил Константинович 

8.  Мещеряков Александр 

9.  Беляева Оксана 

 

Гость: Наврось Захар, Галлямова Оксана, Чупанов Анатолий, Васильев Иннокентий 

 

Кворум членов Президиума имеется (9 чел.) 

Президиум правомочен принимать решения по вопросам повестки дня.        

Подсчет голосов вела Мусина Марина Анатольевна. 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1. Отчет по Всероссийским соревнованиям «Тихий океан» 30.09-04.10.2021. 

2. Разное. 

 

1.По первому вопросу повестки дня: Отчет по Всероссийским соревнованиям «Тихий 

океан» 30 сентября – 04 октября 2021 г.Ю НГО, п.Ливадия. 

Главный судья – Чупанов Анатолий Александрович, ССВК. 

Главный секретарь – Галлямова Оксана Геннадьевна, СС1К. 

Технический делегат – Митяков Алексей Яковлевич, ССВК. 

 

Слушали: Белянцев С.И. сообщил, что с 30 сентября по 04 октября 2021 года на 

территории Находкинского городского округа п. Ливадия, на б/о «Радуга» состоялись 

Всероссийские соревнования «Тихий океан». Параллельно проходил Кубок ПКФСО. 

Высказал свое мнение, замечания и предложения по работе каждой службы. 

Слушали: Галлямова О. Г., главный секретарь, СС1К, сообщила, что на Всероссийских 

соревнованиях «Тихий океан» присутствовали 11 субъектов Российской Федерации 

(информация о коллективах и квалификации спортсменов прилагается).    

Слушали:  Юрченко М.О. сообщил, что была организована трансляция соревнований с 

использование GPS- трекеров и онлай-КП. 

Слушали: Беляева О.Н.сообщила, на протяжении всей подготовки к соревнованиям велась 

информационная поддержка через соц. сети, сайт Минспорта ПК, сайт pkfso.ru., - были 

привлечены спонсоры, которые предоставили призы победителям и призерам. 

Слушали: Белянцев С.И. сообщил, была организована дополнительная программа,  

организаторы дополнительных стартов (ночное ориентирование, О-лабиринт) Зельч А. и 

Мещеряков Д. 

Слушали: Корягин А.Н. сказал, что соревнования проведены очень хорошо. 

Слушали: Белянцев С.И. поблагодарил всех, кто принимал участие в проведении данных 



соревнований.  

 

Предложено: принять информацию к сведению. Проведение соревнований признать 

успешным. Замечания учесть при проведении будущих соревнований. Галлямовой О.Г. 

подготовить протоколы и отчет для Минспорта ПК, ФСОР. 

Голосование: Единогласно. 

Решили: признать проведение соревнований успешным. 

 

По второму вопросу повестки дня: Разное. 

Слушали: Белянцев С.И. предложил подготовить проект календаря спортивных 

мероприятий ПКФСО на 2022год и обсудить на следующем заседании Президиума 

ПКФСО. Учесть мероприятия Федерации г. Владивостока, Находкинского ГО, 

Партизанского МР. 

 

 

  

Президент ПКФСО                                    С.И.Белянцев 

 

Секретарь ПКФСО               М.А.Мусина 


